

## Représentation des doctorant.e.s en SHS

Cher.e.s doctorant.e.s en sciences sociales,

Nous nous présentons cette année pour vous représenter au Conseil d'Orientation et de Gestion de la MSH pour les deux années à venir. Étant attaché.e.s à trois laboratoires différents, notre but sera de représenter les doctorant.e.s des SHS et de nos multiples disciplines de la manière la plus complète possible.

Il nous paraît nécessaire d'offrir une voix aux doctorant.e.s, de faire remonter vos préoccupations qu'elles soient d'ordre administratif, technique, scientifique ou humain auprès du Conseil d'orientation et de gestion de la MSH. Ainsi, au travers de notre participation, nous aimerais œuvrer en faveur de la plus grande implication des doctorant.e.s dans la vie de la structure. Pour ce faire, nous participerons activement aux réunions du conseil.

Nous souhaiterions par l'organisation d'événements (séminaires, rencontres conviviales) favoriser l'intégration des jeunes chercheur.euse.s, entre interdisciplinarité et bien-être nécessaire à la conduite du travail de doctorat. Il est également essentiel que l'ensemble des doctorant.e.s aient conscience de la place qu'occupe la MSH tant dans leur formation que dans leur travail quotidien, et des droits qu'elle leur offre.

Nous nous engageons à garantir et respecter les principes fondamentaux de la MSH et ainsi promouvoir une recherche ouverte, interdisciplinaire et collaborative fondée sur des valeurs de partage, de rigueurs scientifiques et de dialogues entre savoirs.

Si nous sommes élu.e.s nous nous tiendrons bien évidemment à votre écoute pour faire remonter vos remarques et vos idées afin d'améliorer les relations entre l'ensemble de la MSH et les doctorant.e.s du site dijonnais.

Amicalement,

Annabelle MAUHAR - Doctorante en Sociologie  
Maxime CAYROU - Doctorant en Sciences de l'information et communication  
Julia DEGENHARDT – Doctorante en Langues, littératures  
et civilisations germaniques  
Armand RAIMBAULT – Doctorant en Sociologie